

# Educación, Cultura y Promoción Turística: Alumnos de Móstoles aprenden a ser “Ingenieros por un Día”

**Fecha de publicación:** 11/03/2015 0:00

## **Descripción:**

**Varios colegios de la localidad han participado en el Parque Finca Liana en una actividad lúdico-educativa enmarcada en la III Edición de la Semana de la Ingeniería de Caminos.**



Dentro de la III Edición de la Semana de la Ingeniería de Caminos que se está celebrando en la Comunidad de Madrid, alumnos de tercero de Educación Primaria de los colegios Alfonso Rodríguez Castelao, María Montessori, Villaeuropa y Pío Baroja han participado esta mañana en una actividad lúdica-educativa en la que han podido conocer la labor y el trabajo que llevan a cabo los profesionales de la Ingeniería de Caminos.

De esta forma, los niños se han transformado en *Ingenieros por un Día* y han ayudado a construir un depósito de agua que permite el almacenamiento de agua potable y su distribución, para así poder disfrutar del agua en los grifos de las casas. Ingenieros y estudiantes de Ingeniería, han explicado a los niños qué es un depósito, así como su utilidad. Además les han contado la trayectoria histórica sobre la distribución del agua en las ciudades de Madrid y de Móstoles y han contestado a todas las dudas que han planteado estos "curiosos ayudantes".